
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告(３月分) 

 

報告事項３ 袋川沿いを散策して 

内容・意見 

・感想等 

長く感じた冬も終わり、日中は暖かくなってきたので、袋川沿いに並

ぶ桜の様子を観に出かけてきました。今年は少し開花が遅れているとの

ことで、まだ咲いておりませんでした。しかし、蕾はみちみちと膨らみ、

今すぐにでもはじけて満開の花を咲かせようとしておりました！気がつ

けば鳥取で４度目の春。美しい四季を五感で感じられるこの街とも、も

うすぐお別れだと思うと寂しい気持ちになってきます。この街に来た時

の、初々しい気持ちを思い出して、残り１年を過ごそうと思いました。 

状況写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


